

EPTA www.epta-deutschland.com EuroShop 2020: Halle 15 | Stand C24/C42 / EuroShop 2020: Hall 15 | Stand C24/C42



Den Supermarkt zum Wohlfühlort machen

Alle Angaben laut Hersteller
Auf der EuroShop 2020 zeigt Epta unter dem Motto „Your #STOREVOLUTION. The Epta System“, wie Händler ihre Märkte in Wohlfühlorte für ihre Kunden verwandeln: mit dem Epta-System, bestehend aus umfangreichen Kühllösungen und fortschrittlichen

Dienstleistungen. Dazu zählt etwa Epta Concept, ein bereichsübergreifendes Team, das mit Händlern zusammen themenspezifische Food-Corner plant, umsetzt und einrichtet. Ein Fokus liegt auf den Zukunftsthemen Nahversorger-Konzepte, Gastronomie im Handel, Digitalisierung und Service. Ebenfalls zu sehen sein wird die mit dem German

Design Award 2020 ausgezeichnete Produktfamilie Outfit/Mozaik mit der Thekenreihe Velvet/Shape. Ihr durchdachtes Konzept und ihre Modularität haben die Jury überzeugt, das Kühlmöbel ist extrem wandlungsfähig, weil die drei Grundmodelle Design, Studio und Style mit zahlreichen Glasaufsätzen und Dekoren kombinierbar sind. ■

Make the supermarket a place of wellbeing

At EuroShop 2020, Epta is showing “Your #STOREVOLUTION. The Epta System”, how retailers turn their markets into places of well-being for their customers: with the Epta system, consisting of extensive cooling solutions and advanced services. This includes, for example, Epta Concept, an interdisciplinary team that plans, implements and sets up thematic food corners together with retailers. One focus is on the future topics of local supplier concepts, catering in retail, digitization and service. Also on display will be the Outfit / Mozaik product family with the German Design Award 2020 with the Velvet / Shape counter range. The well-thought-out concept and modularity convinced the jury, the refrigerator is extremely versatile. ■